

4369/AB XXIII. GP

Eingelangt am 11.07.2008

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für Wissenschaft und Forschung

Anfragebeantwortung



Bundesministerium für Wissenschaft und Forschung

BMWF-10.000/177-Pers./Org.e/2008

Frau
Präsidentin des Nationalrates
Mag. Barbara Prammer
Parlament
1017 Wien

Wien, 9. Juli 2008

Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 4557/J-NR/2008 betreffend „Weißen Elefanten“ in den Ministerien, die die Abgeordneten Werner Neubauer, Kolleginnen und Kollegen am 6. Juni 2008 an mich richteten, wird wie folgt beantwortet:

Das Bundesministerium für Wissenschaft und Forschung wurde erst durch die Novelle zum Bundesministeriengesetz, BGBl.I Nr. 6/2007, mit Wirkung vom 1. März 2007 wieder errichtet. Festzuhalten ist, dass es im Ressort keine so genannten „Weißen Elefanten“ gab bzw. gibt.

Bezüglich der Anzahl der karenzierten Beamtinnen und Beamten in den Jahren 2000 bis inklusive 2006 wird auf die Beantwortung der Anfrage Nr. 4560/J-NR/2008 durch die Frau Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Kultur verwiesen.

Der Bundesminister:

Dr. Johannes Hahn e.h.